

2年生校外研修

5月26日(金)に、校外研修に出かけました。普通科は、大学、企業見学（中部大学、森永乳業 中京工場）、福祉科は、福祉機材を取り扱う企業見学（回想法センター、カネクコーポレーション）、生活文化科は、野外民族博物館リトルワールド見学へ学科別にコースは異なりましたが、それぞれ充実した研修を送りました。

普通科 ①中部大学 ②森永乳業



▲ 中部大学見学の様子



▲ 森永乳業見学の様子

【生徒の感想】

- 中部大学では現代教育学部と図書館などが見学でき、楽しくて面白かったです。
- 大学は夢を叶える場所なので、大学に進学して夢を実現したいです。
- 森永乳業の中京工場では、製品をつくる際の衛生管理や牛乳のパックの秘

福祉科 ①回想法センター ②カネクコーポレーション



▲ 回想法センター見学の様子



▲ カネクコーポレーション見学の様子

【生徒の感想】

- 今度の実習で、何か1つ物を持って行って、思い出を引き出しながら話を広げていきたいと思いました。
- カネクコーポレーションでは、車いすや電動カートなどの福祉用具を実際に使わせていただき、少しでも高齢者の日常生活を楽にしようとする工夫がされていることに気づきました。

生活文化科 ①リトルワールド



【生徒の感想】

- 世界中の家がたくさんありましたが、どれも場所や気候に応じて建ててあり、家の造りや形から、どんな気候のところに建てられているのかわかるものもありました。
- サリーというインドの民族衣装を着ました。日本にはない種類だったので着ることができて良かったです。